

Nuestros equipos

Una de las principales, si no la más, razones de ser del Club de Tenis Horadada, era facilitar el acceso a la competición a los alumnos de nuestra Escuela Municipal de Tenis; proporcionándoles la posibilidad de participar en los distintos Campeonatos que organiza la Federación de Tenis de la Comunidad Valenciana.

Buena prueba de ello es que, ya el domingo 18 mayo de 1997, jugamos nuestro primer partido en una competición oficial por equipos (la Copa Federación), y, las vueltas que da la vida, nuestro primer adversario es el Club Social Orcelis de Orihuela, al que vencemos a domicilio por 4 a 3. Aquel primer equipo lo constituyeron estos jugadores:

Jose María Martínez Rosique

Fortunato Marín Ortiz

Manuel García Roselló

Victor Baeza Hernández

Sergio Sánchez Patiño

Sandra Avilés Martínez

Pilar Villescás Hidalgo

Ahora haremos un resumen de los principales logros obtenidos por nuestros representantes:

Equipo Alevín:

Año 2000 Campeón 3ª división

Año 2003 Finalista 2ª división

Participa en Campeonato España
Equipos Alevines



Año 2004 Participa en Campeonato España
Equipos Alevines

Equipo Infantil

Año 2002 Semifinalista 3ª división

Año 2004 Campeón 3ª división

Año 2005 Campeón 2ª división

Equipo Cadete

Año 2005 Semifinalista 1ª división

Equipo Femenino

Año 2000 Finalista 3ª división

Año 2006 Semifinalista 3ª división

Equipo Masculino

Año 2006 Semifinalista 3ª división

En la actualidad todos nuestros equipos están compitiendo en la 2ª división de la F.T.C.V.

Algo de lo que estamos orgullosos como club encargado de promocionar el tenis, es que todos los representantes de nuestros equipos están vinculados, de una u otra forma, tanto al club, como a la escuela, siendo en la gran mayoría de los casos alumnos de ésta.

